

Jogging de Hargimont



Départ de la course des enfants



Bien vite, les petites têtes blondes, arborant fièrement leur médaille, viennent se servir d'eau, de fruits et de pain d'épices au stand Viasano prévu pour l'occasion !





La Cellule Santé avait prévu un petit jeu concours. Les enfants recevaient un questionnaire à remplir sur l'alimentation et l'activité physique.

Une question subsidiaire était prévue pour départager les éventuels ex aequo.

Une fois tous les questionnaires récupérés, la Cellule Santé a procédé aux corrections et n'a retenu que les 3 meilleurs questionnaires.

Les 3 gagnants ont, en fin de journée, été appelés au micro par Mieke Piheyens, Echevine de la Santé et de l'Environnement, pour recevoir leur prix.

Les 3 paniers garnis, composés par la Cellule Santé et offerts par la Ville, se composaient de fruits, d'une gourde, d'un podomètre et d'une trousse de sport, d'un sac de sport ou d'un frisbee selon la place des participants !

Seul ou avec leurs parents, les enfants se sont posés un instant pour répondre au questionnaire





Vient alors le tour des plus grands de se préparer pour la course des 6 ou des 12 Km



Et bien sûr de repasser par le stand Viasano pour se désaltérer et reprendre des forces !

